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補助金等の適正化について（諮問） 

 

 

 各種団体等に対する補助金等の適正化について、下記の事項をご審議いただ

きたく諮問いたします。 

  

 

 

記 

 

 

１ 審議理由 

現在、地方自治体は、少子高齢化の進展や市民ニーズの高度化と多様化へ

の対応等の行政課題が山積する中、地方分権の進展に伴い、多くの事務権限

が移譲されるなど、より一層の自立と責任の強化が求められています。 

このような状況の中、本市では健全財政の確立と効率的な行政運営に向け

て第４次行財政改革実施計画を策定したところでありますが、その中におい

て、各種団体等に交付している補助金等の適正化を重要な施策として位置付

けております。 

このことから、清瀬市の補助金等の適正化について、ご審議いただきたく

諮問いたします。 

 

 

２ 審議事項 

（１） 補助金等の継続、廃止、充実又は縮小等の見直しに関すること。 

（２） その他補助金等の適正化に関する事項 


